

# 野木町立佐川野小学校

本校は、明治8年6月6日、若林・佐川野・川田の三村合併により、「訓蒙館」として発足し、本年度創立149年目を迎えます。令和2年度より小規模特認校となり年々、学区外からの通学児童が増えています。

学区内には、学校行事に協力的な家庭が多く、農業体験や農園活動にも協力していただき、令和元年度からは食農教育に取り組んでいます。食農教育の集大成として5・6年生はミニトマトの栽培、JAおやまのぎ松原大橋の直売所で販売までを行っています。また、地域の方々との様々な交流の機会を多くもっています。



## 学校教育目標

訓蒙館の伝統を受け継ぎ、夢や目標をもってたくましく生きる子ども

・よく学び 自ら考える子ども ・やさしく 思いやりのある子ども ・よく遊び 元気な子ども

## ～主な学校行事～

※写真は、昨年度のものもあります。月日は、予定です。



令和6年度入学式



ファミリー班での  
サツマイモ苗植え



アイコの苗を植えました  
(6年目)

今年もJAおやまのぎ松原大橋直売所にてミニトマト販売します。ぜひ、買ってください。



ジュース用のトマト  
凛々子の苗植え  
(初挑戦)



3～6年生の田植え  
地域の方の田んぼで田植えをしました。



プレ訓蒙館祭  
(地域の方とのふれあい活動)

令和7年6月7日(土)は、150周年記念【訓蒙館祭】を開催します。ぜひ、来てください。



佐川野っ子ふれあい大運動会

地域との共催の運動会では、お囃子も披露します。



佐川野っ子ふれあい大運動会は、令和6年10月26日(土)です。ぜひ、来てください。



【完成予想図】

ホフマン館に展示してある「レンガ窯」と「のぎのん」(レゴブロックで作製)を作られた「橋本隆憲」様が考えて、ご指導していただきます。

佐川野小は、令和7年6月6日(金)で創立150周年を迎えます。記念制作として全校児童が参加し、約1年かけてレゴブロック(約12,000個)で校舎を作ります。楽しみにしてください。